SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

LA PNEUMONIE TUEUSE D'ENFANTS

"La pneumonie a coûté la vie à plus de 800 000 enfants de moins de cinq ans l'an dernier. Soit un toutes les 39 secondes", assurent dans un communiqué l'Unicef et cinq autres organisations de santé ou de défense des enfants, dont l'Ong Save the Children ou l'Alliance pour la vaccination Gavi. "La plupart de ces décès touchent des enfants de moins de deux ans, dont presque 153 000 sont dans leur premier mois de vie", poursuivent ces organisations qui lancent un appel "pour une action mondiale" contre la pneumonie.

Musique

MAGIC SYSTEM CHANTE LA PAIX



"Acceptez vos différences!", lance sur scène Jo, du duo musical TNT, aux quelques milliers de spectateurs du UE-Magic Tour, une tournée organisée par l'Union européenne et le célèbre groupe ivoirien Magic System. Officiellement, le but de cette caravane, qui a sillonné pendant un mois sur 2 400 km la Côte d'Ivoire, du Nord au Sud, était de "partager des valeurs". Mais, à moins d'un an de la présidentielle de 2020 qui s'annonce tendue, le message de "paix" est vite devenu le thème central dans un pays où le souvenir des 3 000 morts et les violences de la crise post-électorale de 2010-2011 est toujours vivace.

Littérature

DES LETTRES DU CRÉATEUR DE JAMES BOND AUX ENCHÈRES

Des lettres torrides du romancier britannique Ian Fleming, créateur du personnage de James Bond, à l'amour de sa vie, Ann, seront mises en vente aux enchères à Londres le mois prochain, a annoncé Sotheby's hier. Cet ensemble de 160 lettres couvre deux décennies de leurs vies, de leur idylle d'abord secrète, alors qu'Ann, née Charteris, était mariée à un autre homme, jusqu'aux dernières années de leur mariage.

Rassemblés par P.M.M

Ici et ailleurs Gabon-OMS: aller plus loin dans la couverture sanitaire universelle

Prissilia M.MOUITY Libreville/Gabon

E ministre des Solidarités nationales, Roger Owono Mba, a échangé lundi avec le représentant de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) au Gabon, Dr Magaran Monzon Bagayoko. À cette occasion, le responsable de l'agence onusienne a exprimé son souhait de voir se développer davantage les relations entre l'OMS et le Gabon, à travers le département ministériel dont Roger Owo-

no Mba a en charge.

Le mi-Le représennistre en tant de l'OMS a également charge des rappelé que Solidarités la couverture sanitaire uninationales a verselle est également aujourd'hui l'une des prioloué la qualirités de l'OMS té de l'appui et des États membres, néapporté par cessitant, d'une part, plus d'investissements

dans le secteur

de la santé, mais aussi une utilisation plus efficiente des ressources déjà disponibles. À cet effet, le Gabon couvre déjà 65 % de sa population. Ce dont s'est réjoui le fonctionnaire onusien, tout en encourageant notre pays à en faire davantage.

Pour sa part, le membre du gouvernement a exprimé son souhait de voir le partenariat entre l'OMS et le Gabon s'accroître. Roger Owono Mba a dit compter sur l'expertise de l'OMS, en vue d'optimiser les dépenses dans le secteur de la santé, tout en veillant à assurer une utilisation plus efficiente des ressources mises à la disposition des secteurs sociaux.

Le ministre en charge des Solidarités nationales a également loué la qualité de l'appui apporté par l'OMS dans l'élaboration de la politique pharmaceutique nationale et du Plan d'approvisionnement en médicaments et autres produits de santé.



Le représentant de l'OMS, Dr Bagayoko, lors de sa rencontre avec le ministre des Solidarités nationales, Roger Owono Mba (d).

Enseignement supérieur: les promus à leurs postes

EN procédant à leur installation hier, Jean de Dieu Moukagni Iwangou a dit savoir compter sur chacun d'entre eux pour mener à bien les missions assignées au département ministériel dont lil a la charge.

> Frédéric Serge LONG Libreville/Gabon

ROMUS lors du Conseil des ministres du 7 novembre dernier, plusieurs responsables d'administrations centrales et extérieures de l'Enseignement supérieur ont été installés dans leurs fonctions, hier à Libreville, par le ministre de tutelle, Jean de Dieu Moukagni Iwangou. Il s'agissait, notamment, du Pr Frédéric Mambenga Ylagou, nouveau secrétaire général du ministère de l'Enseignement supérieur; du Dr Christel-Donald Abessolo, directeur général de l'En-



Le nouveau SG du ministère de l'Enseignement supérieur, Frédéric Mambenga Ylagou, installé hier dans ses fonctions par le ministre Moukagni Iwangou.

seignement supérieur; de Guy Benjamin Ndounou, directeur général du Centre national des œuvres universitaires (Cnou); du président du Conseil d'administration, Cyriaque Mvouradjiami, du directeur général de l'Institut universitaire des sciences de l'organisation (IUSO), Marcelle Ibinga épouse Itsitsa, et du directeur général de l'Institut supérieur de technologies (IST), Dr Viviane Annick Boule. En procédant aux installations

des promus, Jean de Dieu Moukagni Iwangou a dit savoir compter sur chacun d'entre eux pour mener les missions assignées au département ministériel dont il a la charge. "Notre mission est clairement établie (...). Je sais compter sur les nouveaux promus pour rapidement nous hisser vers le haut. Je suis à la disposition de tous et chacun pour qu'ensemble, nous puissions nous serrer les coudes et mener notre barque à bon port", s'est-il exprimé.